

Modificaciones de Acuerdos Contractuales

Por medio de la presente, la **Fundación Nos Movemos** desea comunicar de manera formal y categórica que, hasta la fecha, **no se ha realizado ninguna modificación o alteración a los términos y condiciones de los contratos** que han sido formalizados con las diferentes entidades del sector público.

Confirmamos que todos los acuerdos y compromisos contractuales han **seguido su curso normal y desarrollo previsto**, respetando en su totalidad las cláusulas originales, los plazos establecidos y los objetivos inicialmente pactados. La Fundación reitera su compromiso con la transparencia, la legalidad y el estricto cumplimiento de sus obligaciones para con las instituciones públicas.

En Las Palmas de Gran Canaria a 10 de diciembre de 2025